

# Este viernes la UGR acercará el conocimiento a la sociedad con 'La noche de los investigadores'

El evento servirá para desmitificar el mito de que el conocimiento y el avance van unidos intrínsecamente a batas blancas y probetas conociendo así los pasos que se deben seguir



El evento está organizado por el Campus de Melilla

Por Daniel Sola

El Campus de Melilla de la Universidad de Granada (UGR) celebrará este viernes a partir de las 19:00 horas en la Plaza de las Culturas la actividad 'La Noche de los investigadores'.

Tal y como expresó Beatriz Cortina, vicedecana de Relaciones Internacionales, Investigación e Innovación de la Facultad de Educación y Humanidades del Campus de Melilla y una de las encargadas de la actividad, el objetivo de esta actividad es "acercar la investigación a los ciudadanos".

En la misma línea se mostró la decana Facultad de Educación y Humanidades, Carmen Enrique Mirón, quien apuntó que la actividad busca "evitar el tópico de las batas blancas y los tubos de ensayo" en el ámbito de las Ciencias

Sociales donde se genera conocimiento.

La jornada comenzará a las 18:30 horas con un 'Pasacalles científico' que discurrirá entre la plaza Menéndez Pelayo hasta la Plaza de las Culturas, donde se realizará el acto inaugural a las 19:00 horas.

A continuación se desarrollará la conferencia de Javier Hernández Andrés 'Óptica y magia: bases científicas de los trucos de magia', donde se explicará la base científica de los trucos.

*La actividad invitará a los asistentes a participar en un proyecto de investigación*



Carmen Enrique Mirón y Beatriz Cortina presentaron esta actividad

A las 20:00 horas tendrá lugar los 'Microcuentos. Posters y talleres'. Además de la presentación de las imágenes, se desarrollarán tres talleres: Uno abordará la 'ciencia recreativa', otro 'la democratización familiar como prevención de la violencia de género' y el último animará a los asistentes a participar en una investigación, que aborden relatos de convivencia en Melilla.

Desde las 21:00 horas se celebrará un concierto de música cuba-

na en la misma plaza y que servirá de antesala a las llamadas 'Tapas con ciencia' que se servirán en los bares cercanos a la Plaza de las Culturas y que contarán con descuentos especiales para los asistentes a esta actividad.

La Noche de los Investigadores es una iniciativa europea que ocurrirá simultáneamente en más de 320 ciudades de 32 países europeos. Se trata de una actividad promovida por la Comisión Europea que se

celebra cada otoño y que, por primera vez, tendrá lugar en Melilla a través de la Facultad de Educación y Humanidades.

Además, en esta ocasión, se contará con una representación de investigadores del campus de Ceuta, con el objetivo de promover acciones conjuntas de investigación en ambas ciudades.

Desde la organización se invita a los melillenses a participar en esta lúdica actividad.

LA FORMA MÁS CÓMODA Y ECONÓMICA DE VIAJAR

# MELILLA ↔ MOTRIL (GRANADA)

LE MOYEN LE PLUS PRATIQUE ET ÉCONOMIQUE DE VOYAGER

**ARMAS**

MÁS INFORMACIÓN / PLUS D'INFORMATIONS  
CALL CENTRE 902 456 500 | www.navieribermas.com  
O EN SU AGENCIA DE VIAJES / OU DANS VOTRE AGENCE